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令和５年第１３湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 5年 11月 30日（木）午後 1時 57分 開 会 
場  所     湯梨浜町役場 第 3会議室 
出席委員     山田直樹 市橋善則 青木由紀子 坂田 克 新 勝彦 
説明の為出席した者  山田志伸 池田豊具 上田和子 尾川伸弘 岡本陽子 宮脇一善 

川崎哲也 中村祐次朗 松本 真 河村加奈 森 達彦 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）非常勤講師の任用について 

 

日程第３ 議案第６３号 令和５年度湯梨浜町一般会計補正予算（第９号）について 

 

日程第４ 議案第６４号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について 

 

日程第５ 報告連絡事項 

  （１）令和５年１２月議会一般質問について 

  （２）令和６年度学校閉庁について 

  （３）湯梨浜町教育委員会後期計画訪問アンケート結果について 

  （４）部落解放文化祭について 

（５）令和５年度特別支援教育就学奨励費に係る支弁区分の決定について 

（６）羽合小学校教室棟増築工事について 

（７）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（８）中央公民館事業について 

（９）図書館事業について 

（10）問題行動・不登校について 

（11）その他 

 

  次回教育委員会  令和５年１２月  日（ ） 午後 時  分
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長、 
生人課長 

教育長 
 
 
 
 
 

教総課長、 
生人課長 
教育長 
新委員 

 

教総課長 
 

新委員 
 

教総課長 
新委員 

坂田委員 
 
 
 
 

教総課長 
 
 

坂田委員 
 
 

教育長 
 

教総課長 
 
 

 日程第 2 事務局課長報告 （1）非常勤講師の任用について
お願いします。 
(資料にもとづき、非常勤講師の任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、日程第 3 議案第 64号 令和 5年度湯梨浜町一般会

計補正予算（第 9号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 5年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 9
号）について説明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
日程第 4 議案第 65号 令和 5年度要保護及び準要保護児童生

徒の追加認定については後で説明をお願いします。 
それでは、日程第 5 報告連絡事項 (1)令和 5年 12月議会一

般質問についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 5年 12月議会一般質問について説明) 
 
 何か質問はありますか。 
 プレーカーの説明の中で、社会教育での貸出しというような内
容がありましたが、具体的にはどのような貸出しでしょうか。 

 各種団体が学校施設、社会体育施設を使用されたい場合には、
条例に基づいて施設を貸出しできるということです。 
 例えば、ミニバスなどの団体が施設利用する際に、町保有の玩
具などを借りることができるということでは。 
 そのような内容ではないです。 
 わかりました。 

熱中症の対策についてです。スポ少の活動で体育館を使用して
いますが、夏休みの期間ですと体育館が閉め切られているために
夕方でも４０度近い温度となっています。エアコン設置は難しい
と理解していますが、大型の扇風機の設置について検討いただけ
ればと思います。 

 大型扇風機の設置については、既に購入されている学校もあり
ますので、現計予算の範囲内で購入していただければと学校へ説
明しています。 
 学校以外の社会体育施設で、例えば羽合西コミュニティですと
暗幕もないですし直射日光で高温となっていますので、総合的に
検討していただければと思います。 
 検討が必要な事であると思いますし、スポ少の要望でも出して
いただいて予算要求していくことになると思います。 
 学校からサーキュレーターの設置要望もありましたが、広さに
対して役目を果たさないので、大型扇風機を数台設置すればと考
えています。 
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発言者 内   容 

新委員 
 

教総課長 
新委員 
教育長 

 
 
 
 

新委員 
教育長 

 
坂田委員 

 
教育長 

 
 
 

中村指導主事 
教育長 

 
 
 
 
 

中村指導主事 

 
教育長 

 
 
 

 
 

生人課長 
教育長 

 
 
 

森主事 
 

教育長 
 

 先日の議会との意見交換会でも言いましたが、こども園からも
同様な意見がありました。 
 こども園の遊戯室にはエアコンが設置されていませんので。 
 エアコン設置の意見もありました。 
 学校では体育で水泳の授業がありますが、2学期になれば運動
会練習がある学校もありますので、いつまでも水泳ということに
はならない状況があります。体育館へのエアコン設置はランニン
グコスト的にも厳しいでしょうし、冷暖房が完備された体育館を
保有しているのは鳥取市や米子市ぐらいではないでしょうか。 

 私たちの時代とは、違ってきているなと感じています。 
 倉吉体育文化会館には冷房設備があるそうですが、1時間あた
り 1万円ぐらい必要であると聞いたことがあります。 
 体育館が必要なスポーツ団体は、夏季の大会が出来ないのでス
ケジュールを組み直しています。 
そのほか質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項 (2)令和 6年度学校閉庁についてお願

いします。 
(資料にもとづき、令和 6年度学校閉庁について説明) 
 国が定めている 5日間の年休取得を確保したいと考えており、

このような期間にしたいということです。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項 (3)湯梨浜町教育委員会後期計画訪問

アンケート結果についてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町教育委員会後期計画訪問アンケート

結果について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 内容を確認していただき、何かありましたら次回の定例会にで
もお尋ねいただければと思います。 

それでは、報告連絡事項 (4)部落解放文化祭についてお願いし
ます。 
(資料にもとづき、部落解放文化祭について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項 (5)令和 5年度特別支援教育就学奨励

費に係る支弁区分の決定についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 5年度特別支援教育就学奨励費に係る支
弁区分の決定について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
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発言者 内   容 

 
 

川崎課長補佐 
教育長 

 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 
 

中央公民館長 
教育長 

 
 
 

図書館長 
教育長 

 

 
 
 
 
 

それでは、報告連絡事項 (6)羽合小学校教室棟増築工事につい
てお願いします。 
(資料にもとづき、羽合小学校教室棟増築工事について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項 (7)湯梨浜みんなのげんき館事業につ

いてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項 (8)中央公民館事業についてお願いし

ます。 
(資料にもとづき、中央公民館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、報告連絡事項 (9)図書館事業についてお願いしま

す。 
(資料にもとづき、図書館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 

 
（次回定例会は 12月 26日（火）午後 1時 30分から開催するこ
とを決定。引き続き委員のみで、日程第 4 議案第 65号 令和 5
年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し認
定、日程第 5 報告連絡事項（10）問題行動・不登校について説
明があった。） 

午後 3時 43分終了 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


